

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Haseloff hält Ostdeutsche für robuster

Halle, 18.11.2013, 07:33 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Reiner Haseloff (CDU) hält Ostdeutsche für robuster. Deswegen hätten die Sachsen-Anhalter etwa die Finanzkrise gelassen bewältigt.

"Wir haben in Ostdeutschland so viele Umbrüche und Veränderungen erlebt - ich habe selbst viermal den Beruf gewechselt -, dass wir dadurch selbstbewusst genug sind zu sagen, es geht immer weiter", sagte Haseloff der "Mitteldeutschen Zeitung" (Montagausgabe). Das habe sich bei der Finanz- und Wirtschaftskrise erwiesen. "Obwohl das die größte Krise seit den 1920er-Jahren war, sind viele in meinem Umfeld ganz gelassen geblieben. Das erkläre ich mir auch als eine Folge der Wiedervereinigung", sagte Haseloff.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25325/sachsen-anhalt-haseloff-haelt-ostdeutsche-fuer-robuster.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com